

*Communiqué de presse
9 décembre 2019*

La convivialité pour bâtir Grenoble en commun !

Depuis le 5 octobre, plus de 700 Grenobloises et Grenoblois ont participé aux 8 Fabriques en ville de Grenoble en Commun. Près de 150 ont participé aux trois Apéros Philo organisés en soirée. Au total, plus de 600 propositions ont été déposées sur la Fabrique en ligne pour construire l'avenir de Grenoble.

Dès le 14 décembre, pour son Lancement de campagne, Grenoble en Commun proposera aux Grenobloises et Grenoblois de découvrir la bière artisanale et locale « Grenoble en Commun » ainsi qu'une limonade bio.

Convivialité et partage sont les deux piliers pour bâtir ensemble l'avenir de Grenoble !

Retrouvez la vidéo sur <https://youtu.be/kMneJe3TFgo>